
Weiterbildung 2024
Museumsverband in

Mecklenburg-Vorpommern e.V.

Museumsverband in Mecklenburg-Vorpommern e.V.   Landesfachstelle Museum   Burgwall 15   18055 Rostock   0381 81706180   info@museumsverband-mv.de

Müritzeum 
Zur Steinmole 1, 17192 Waren (Müritz) 

01. Juli 2024

Programm

10.00 – 11.30 Uhr

Einführung: Sprache
 

Einfache Sprache – Leichte Sprache

Wie finden wir die „richtige“ Sprache?

11.30 – 13.00 Uhr

Grundzüge der Einfachen Sprache

13.00 – 14.00 Uhr Mittagspause

14.00 – 16.30 Uhr

Arbeiten mit eigenen Texten  

Dozent

Martin Conze verfügt als Kulturwissenschaftler 

(Archäologie, Anthropologie) über vielfältige berufliche 

Erfahrung in der Vermittlung von Kultur und Kunst in 

Denkmalpflege und Museen, der Erwachsenenbildung 

und dem Tourismus. Etwa zehn Jahre arbeitete er zudem 

als Vertretungslehrer an Haupt- und Realschulen im 

Raum Köln.

Seit 2004 beschäftigt er sich mit Projekten der 

barrierefreien und inklusiven Kulturvermittlung. 

Dazu gehören vor allem die einfach verständliche, 

strukturierte Beschreibung von Kulturdenkmälern und 

Kunstwerken für Menschen mit Sehbehinderungen 

und Blinde (Audiodeskriptionen), und Übertragungen 

oder Neufassungen von Texten in Einfacher Sprache 

für ungeübte Leser*innen oder Menschen mit geringen 

Deutschkenntnissen

 

Anmeldung:

Bitte bis 24. Juni 2024

ausschließlich online unter:

www.museumsverband-mv.de/termine/anmeldung-zur- 

weiterbildung/anmeldung-zur-weiterbildung_einfache-sprache

Teilnahmegebühren:

Verbandsmitglieder: 15,- EUR

Nichtmitglieder: 25,- EUR

Ihre Anmeldung zur Weiterbildung ist erst mit 

Zahlungseingang verbindlich.

Bitte überweisen Sie die Teilnahmegebühren bis zum

26. Juni 2024 auf folgendes Konto:

OstseeSparkasse Rostock

IBAN: DE28 1305 0000 0201 1305 13

BIC/SWIFT-Code: NOLADE21ROS

Referenz: WB Einfache Sprache 1

„Einfache Sprache im Museum: Einführung“


